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SEGUNDO HOJAS DEL VALLE, CANDIDATO AL CONSEJO REGIONAL POR LA PROVINCIA DE CURICÓ 

“Voy a ser muy riguroso en la fiscalización de los 
recursos que el Gobierno Regional debe invertir” 
Entrevista. Curicano, de profesión contador auditor y empresario del transporte de carga, de salir electo, se 

comprometió también a brindar su apoyo a la seguridad ciudadana. 

CURICÓ. Representando al 
Partido Republicano, el candi- 
dato al Consejo Regional 
(CORE), Segundo Hojas del 

Valle, dio a conocerlos principa- 

les motivos que le llevaron a 
postular al citado organismo, en 
las venideras elecciones del mes 
de octubre próximo. 
Miembro de una conocida y 
prestigiosa familia curicana, con 
toda una vida ligada a esta tierra 
curicana, Segundo Hojas del 

Valle (casado, seis hijos, ocho 

nietos) se siente comprometido 
con la provincia que espera re- 

presentar en el Consejo 
Regional del Maule. 

Su hoja de vida incluye estudios 
en auditoría, realizados en la 

Universidad de Talca en los años 
ochenta. Luego de terminarlos, 
volvió a Curicó, donde ha estado 

desarrollando importantes acti- 
vidades laborales vinculadas al 
transporte en camiones. 

UN NUEVO DESAFÍO 
Con respecto al incentivo que 

tuvo para presentarse al CORE 
en esta elección, Hojas señala 

  

Señalando ser una persona cristiana, el candidato a CORE, 

Segundo Hojas del Valle, dio a conocer a diario La Prensa, su 

pensamiento en distintas materias. 

que ya tuvo una experiencia co- 

mo candidato en la pasada elec- 
ción de consejeros constitucio- 

POSTURAS A FAVOR Y EN CONTRA 

Neacciones tras rechazo al proyecto que prohibía realización de carreras de perros 
CURICÓ. La concejala 
Paulina Bravo, expresó su 

preocupación por el recha- 
zo del proyecto que prohi- 
bía la realización de carre- 

ras de perros. Cabe señalar 
que Bravo también trabaja 

en el área de rescate ani- 
mal. “No esperábamos es- 
ta votación por parte de 
los parlamentarios. Y en 

ese sentido, es importante 

promover leyes que bene- 
ficien a los animales”, 

planteó la edil; quien hizo 
hincapié que la iniciativa 
no tiene nada que ver “con 
el rescate de las tradicio- 
nes”. “En un alto porcenta- 

je, los dueños de estos pe- 
rros los maltratan y los 

utilizan para sacar un be- 
neficio económico. De he- 
cho, cuando ya no le sirven 
para correr, los desechan y 
los botan a la calle”, aclaró 

Bravo. Cabe mencionar 
que la iniciativa de ley 
consideraba penas de pre- 
sidio menor en su grado 
mínimo y multas de 2 a 30 
UTM, a quienes promo- 

vieran o difundieran las 
corridas que involucran a 
canes, sin distinción de 

raza, en todo el país y per- 
seguía penalmente a sus 
organizadores. 

FISCALIZACIÓN 
En tanto, el diputado 
Hugo Rey Martínez hizo 

nales representando al partido 
Republicano, lo que se transfor- 
mó en un desafío que le ha im- 

pulsado a seguir en el servicio 
público. 
La idea es poder servir a la ciu- 
dadanía con la experiencia que 
tiene en materia de administra- 
ción y en conocimientos, gracias 

a los estudios que posee, velan- 
do que se cumplan las disposi- 
ciones legales, cuidando y res- 
guardando los recursos regiona- 
les. “Como contador auditor de 
profesión, voy a ser muy riguro- 
so en la fiscalización de los re- 
cursos que el Gobierno Regional 
debe invertir y ahí deseo repre- 
sentar mis valores y conoci- 

mientos”, expresó. 
Manifestó Segundo Hojas que, 
ante la carencia de mayores 

atribuciones de los consejeros 
en los Gobiernos Regionales, se 
debe suplir esta deficiencia con 
una mayor fiscalización de los 
recursos que se invierten. 

SEGURIDAD 

Consultado por la materia que 
más le preocupa en estos mo- 
mentos a la ciudadanía, es de- 

cir, la seguridad, recalcó que a 

su juicio debe ser abordada co- 

  Para la concejala Paulina Bravo, es importante legislar a favor 

de los animales. 

mo una temática “prioritaria” y 
que debe enfocarse con la ma- 
yor energía posible en el nuevo 
Consejo Regional. 
“Recientemente se asignaron 

9.559 millones de pesos del 
Gobierno Regional para com- 
pletar con los 4.254 millones de 
la PDI, el total de 13.800 millo- 

nes que se requieren para la 
construcción del nuevo cuartel 
policial. Pero también se debe 
acompañar a la policía con 
otras acciones, como mayor 
cantidad de dotación y apoyar- 
los más en su trabajo, al igual 
que a Carabineros, porque de- 
trás de cada uno de estos poli- 
cías hay una familia. No basta 
con los recursos solamente y 
salir en la foto, sino que tam- 
bién hay que hacer un segui- 
miento de apoyo más fuerte, 
para que volvamos a tener un 
clima de paz y tranquilidad”, 
dijo. 
“Soy de la idea que, si no tene- 
mos seguridad en todo sentido 
de la palabra, personal, en los 
barrios, en el centro de la ciu- 

dad, no vamos a poder progre- 

  

hincapié en la importancia 
de avanzar hacia una ma- 
yor regularización de las 
carreras de perros y, de esa 
manera, velar por el bien- 
estar de los animales. “No 
estoy a favor de prohibir- 
las, sino que regularlas. 

Esto en el marco de lo que 
ha sucedido en otros paí- 
ses vecinos donde se gene- 
ró un incremento de carre- 

ras en forma clandestina”, 

aseveró el parlamentario. 

“Por esa razón, soy parti- 
dario de presentar una ini- 
ciativa que permita orde- 
nar estas carreras y, de esa 

manera, velar por el bien- 

estar animal” precisó. 
Junto con esto, el diputa- 

sar, por lo que se deben imple- 
mentar medidas y gestionar las 
acciones para lograr buenos 
resultados”, acotó. 

Con respecto a Carabineros, 

manifestó que ha sido una ins- 
titución muy golpeada en los 
últimos años. Por desgracia, 
mientras las ciudades estén 
siendo invadidas por el vanda- 
lismo, el narcotráfico, la gente 

vivirá encerrada en sus casas, 

dijo. Por ello, se les debe dejar 
cumplir con su labor como co- 

rresponde. 

MAYOR CONOCIMIENTO 

Consultado el candidato sobre 
qué le pediría a la comunidad en 
estas elecciones, respondió que 
primeramente le solicitaría que 
averigiien quienes son los candi- 
datos, que los investiguen ha- 
ciendo un ejercicio mínimo de 
educación cívica, porque no da 
lo mismo el concejal o el alcalde 
que llegue a ocupar un cargo 
comunal. Esa misma acción se 
debe hacer con los candidatos a 
gobernador y como consejeros 
regionales. 

do planteó que debe existir 
una política de Estado que 
se encargue de velar y fis- 
calizar las condiciones, en 

que se encuentran los ani- 

males que viven en hoga- 
res y los que se encuentran 
en las calles. “Es impor- 
tante que se inspeccionen 

muchas situaciones de 
maltrato que se generan 
en los mismos hogares. Y 
para lo cual, se requiere 

una mayor presencia de 
inspectores en los mismos 

municipios”, manifestó. 
“En ese sentido, se debe 

avanzar hacia una política 
de Estado, que garantice el 

bienestar animal”, conclu- 

yó Rey.
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